



### **L'enseignant de philosophie à l'université de Yaoundé 1 avait lancé un appel à la solidarité.**

En effet, à bout de souffle, dans une vidéo de détresse publiée le 06 octobre, le philosophe appelait les âmes de bonnes volontés à lui venir en aide.

Le Dr Fridolin Nke avait besoin de la ressource financière pour ses soins, après son passage au bureau du colonel Emile Bamkoui le 20 septembre où il avait été atrocement torturé.

Se sent très mal en point, malgré les médicaments pris, le Dr Nke redoutait un empoisonnement.

Dans une courte vidéo publié le dimanche 24 octobre 2021, le philosophe témoigne sa gratitude à l'endroit des camerounais qui lui ont apporté le soutien. « **Vous avez été très nombreux à réagir après mon empoisonnement à la SEMIL. Je crois que cela a été très difficile et vous avez été très nombreux à m'apporter votre aide, votre concours, je voudrais vous dire solennellement merci et vous faire le point de ce qui a été fait** », déclaré le Dr Nke.

Par la suite, le Dr Fridolin Nke fait le point sur sa santé et révèle le montant qu'il reçu, après

son grand SOS lancé en direction des âmes de bonne volonté.

**«Le suivi médical est là, mais l'œil est encore flou, cela confirme que vous avez été d'un grand soutien. Par rapport à vos contributions, je voudrais dire une vibrant reconnaissance à tous les camerounais à tous les étrangers, nous avons eu comme aide financier environ 1 million 623 000 FCFA, en dehors de cet argent, il y a un billet d'avion qui a été remis par une organisation en Espagne et une somme de 100 Euros, vous pouvez comprendre que cela a été un coup de cœur important »**, se réjouit l'expert en discernement.